



**MOLSON
COORS** beverage
company

Our Quality & Food Safety (QFS) Commitment

At Molson Coors Beverage Company, our ambition is to be First Choice for our people, our customers and our consumers. We are committed to a strong culture of food safety and quality, supported by documented policies and effective procedures that affirm our responsibility to produce safe, legal, and authentic products of the highest specified quality, while upholding global regulatory compliance and meeting customer expectations.

With our goal to delight beverage drinkers around the world with products and innovations that are safe and of exceptional quality, we strive to ensure that:

- We take pride in brewing great-tasting beers and other beverages with **quality ingredients**.
- Our customers and consumers trust that our products are manufactured, packaged and shipped with the highest standards of food safety, quality and compliance.
- We apply lessons learned across our business to enable our drive to **zero food safety and quality defects** through **right the first time** processes.
- We build upon our internal capabilities by embracing and coaching continuous improvement as a foundation to our Food Safety and Quality culture.
- Foster **commitment** by recognizing our employees for their passion, commitment, knowledge and experience which positively contribute to food safety and quality.

We acknowledge our accountability to ensure food safety and quality, and we take responsibility for providing our employees, customers and consumers clear communication and feedback on our drive for continuous improvement. We will ensure appropriate controls are maintained through periodic audits and implementation of corrective actions and updated standards.

We are committed to achieve a world class food safety and quality culture and performance that supports the success of Molson Coors Beverage Company.

Rahul Goyal
President and CEO

Brian Erhardt
Chief Supply Chain Officer, Americas



Notre engagement en matière de qualité et salubrité des aliments (QSF)

Chez Molson Coors entreprise de boissons, nous avons l'ambition de nous positionner comme premier choix auprès de nos employés, de nos consommateurs et de nos clients. Nous sommes déterminés à instaurer une culture forte qui soutient la qualité et la salubrité des aliments. Cette culture repose sur des politiques documentées et des procédures efficaces, illustrant notre engagement à produire des aliments sécuritaires, conformes à la loi et authentiques, qui respectent les normes de qualité les plus élevées, tout en assurant la conformité réglementaire à l'échelle internationale et en répondant aux attentes des consommateurs.

Notre objectif est de ravir les consommateurs de boissons du monde entier avec des produits et des innovations sécuritaires et d'une qualité exceptionnelle.

- Nous sommes fiers de produire des bières et d'autres boissons savoureuses à partir **d'ingrédients de qualité**.
- Nos clients et consommateurs savent que nos produits sont fabriqués, emballés et expédiés conformément aux normes les plus strictes en matière de qualité, de salubrité des aliments et de conformité.
- Nous appliquons les leçons apprises à l'échelle de l'entreprise pour atteindre notre objectif, qui consiste à ne trouver **aucun défaut de qualité et de salubrité des aliments**, grâce à des procédés visant à **bien faire du premier coup**.
- Nous renforçons nos capacités internes en adoptant et en encourageant l'amélioration continue, l'un des fondements de notre culture de qualité et de salubrité des aliments.
- Nous encourageons **l'engagement** en reconnaissant la passion, l'engagement, les connaissances et l'expérience de nos employés, qui contribuent à la qualité et à la salubrité des aliments.

Nous reconnaissons notre responsabilité de garantir la qualité et la salubrité des aliments, et de fournir à nos employés, clients et consommateurs une communication et une rétroaction claires sur notre volonté d'amélioration continue. Nous veillerons à ce que les mécanismes de contrôles appropriés soient maintenus grâce à des audits périodiques et à la mise en œuvre de mesures correctives et de normes actualisées.

Nous nous engageons à mettre en place une culture et un rendement de classe mondiale en matière de qualité et de salubrité des aliments, afin de contribuer au succès de Molson Coors entreprise de boissons.


 Rahul Goyal
 Président et chef de la direction


 Brian Erhardt
 Chef de la direction, Chaîne d'approvisionnement, Amériques